



Advierte Ivonne Ortega que su partido y militantes no convalidarán elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DIANA ALCARAZ).- La bancada de Movimiento Ciudadano en la **Cámara de Diputados**, confirmó que sus integrantes y militantes no convalidarán la elección judicial que se votará en junio próximo, advirtió su coordinadora parlamentaria **Ivonne Ortega**. La legisladora lamentó que este proceso cuya legalidad se cuestionó desde el inicio, esté marcado por la intromisión del gobierno federal y otras instituciones públicas. “No podemos participar en un proceso que nosotros, de inicio, dijimos que estaba mal y que iba a lastimar la democracia y la justicia en nuestro país”.

https://drive.google.com/file/d/1Djft9AdqA03wgW_ArSofTObi9_-B7R8H/view